

## 全道大会に出場してきました!

6月22日(土)～6月24日(月)に網走スポーツレーニングフィールド野球場にて開催された「高円宮賜杯 第44回 全日本学童軟式野球大会 マクドナルド・トーナメント北・北海道大会」に本町在住で稚内野球スポーツ少年団に所属する金田 光生さん(幌小6年)と黒金 瑠乃介さん(幌小6年)が出場しました。本大会優勝チームである北見市の美山イーグルスを相手に健闘しましたが、1回戦敗退となりました。全道大会での経験を糧として、更なる活躍を期待しています!



## 地域おこし協力隊

通信

VOL.103

集落支援担当 築地原 雄一隊員



皆さまこんにちは。協力隊の築地原(ついちらは)です。

協力隊に着任して2ヶ月ほどになりますが、住民の皆様のお買い物等の送迎、牛の入牧作業のお手伝いなど地域行事への参加、SNSで幌延町の情報発信などさせていただきつつあっという間に毎日が過ぎていく感じです。

幌延町に住んでみて特に印象的なのは、北緯45度に位置するということもあって、この時期、日の出ている時間が非常に長いということです。外が明るくなり目が覚めてもう朝か、と思うとまだ深夜3時台だったりします。夜の7時半ごろに何とも言えないオレンジ色の太陽が大平原のはるか彼方にゆらゆらと沈んでいく様子は、私の住んでいた狭苦しい?大阪府富田林市(北緯34度)では見ることのできない壮大で美しい光景です。

私は5年前に知床を旅行したことがあり、その時に見た夕暮れの風景が忘れられず、それが北海道の協力隊に応募したきっかけのひとつでもあります。知床は北緯44度だそうで、幌延町はその上をいくのだからすごいなあ!と勝手に感心しております。

さて、北海道の夏はこれからが本番ですね!道北でも毎週イベントやお祭りが開催されるようです。冬の寒さが厳しい分、夏を思い切り楽しみたいという人々のアツイ想いを感じます。

私も協力隊の活動に勤しみつつ、地元をはじめ多くのイベントに参加して楽しみたいと思います!